学校だより「お」「か」「べ」

れいわ ねん がつ にち 令和4年9月7日No. 10



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号

四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ 学校教育目標:健康で よく考え 仲良く がんばりぬく子

えだ 友だちにやさしくしよう

9月1日(於)の朝のことです。字どもたちが蒙を出る時間には雨が降っていなかったと思いますが、学校に到着する 8時15分くらいになると徐々に降水量が増え、しっかりとした雨粒の間が降ってきました。粢を持っていた字どもたちは一斉に粢をさすのですが、中には粢を持っていない字もいました。登校するときに濡れてしまうな、大丈美かなと削で心配していると、学年問わず、一つの粢を 2人で使って間をしのぎながら登校する。黎が

複数見られました。さらに、蘂の中に入れてあげている子の方が相手を気遣って、 逆に濡れてしまったりしているということもありました。優しい子どもたちです。お・ か・べの『お』→おもいやる』ですね。とてもやさしい応に、天気とは真反対にすがすがしい

まつやす さくひんてん 夏休み作品展がありました



8月30日(火)、31日(水)の満日にわたり、夏休み祚協展を体育館で開催しました。答学年のテーヴルには、様々な仕掛けや趣向を凝らした力作が並び、読れた保護者の芳々も作協鑑賞を楽しんでいるように見えました。残念ながら手にとっての鑑賞はできませんでしたが、

作品を作るにあたって、字どもたちが保護者の芳と相談しながら作っている様子を想像し、微葉ましく思いました。 楽場いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

気持ちになりました。



あんしんネット教室を開催しました

9月1日(茶)、外部から講師を招き、あんしんネット教室を開催しました。体育館での集会の開催についてはコーナ禍により、複数学年が入るのは3年ぶりとなりました。内容は以下の通りです。

①I~3年生について(3時間め)

まずは身近なゲームのお話で、(右記記載 →)
ゲームの推奨な齢についてです。「15歳以上を推奨するゲームをやっている」や「会った事のない人とチャットしている」児童の多さに驚かされました。ネットや



年齢区分の対象となる表現・内容は含まれておらす 全年齢対象であることを表示しています。



12才以上を対象とする表現内容が 含まれていることを表示しています。



15才以上を対象とする表現内容が含まれていることを表示しています。



17才以上を対象とする表現内容が



18才以上のみを対象とする表現内容が 含まれていることを表示しています。 (18才未満者に対して販売したり

ゲームの依存症についても触れ「家族みんなで使う時間を染めよう」「凌だちとも約策を染めよう」「一体みしてから使おう」とのことでした。合わせて、LINEなどのグループに相手の許可なく写真を掲載したり、人の選首を書き込んだりしてはいけないことも話されました。

②4~6年生について(4時間め)

LÎNÊなどうミュニケーショシャプリの使用について、「かわいくない」と気が方された文字だけを見ると、発信する側がとても気に入ってかわいいと思っているのに対し、受け取る側は否定的なとらえ芳をすることもある等、文字だけで伝えることによるトラブル



更なる熱中症対策の実施について

これまで熱中症対策としてクールボンドや日傘の活角、大ポーツドリンクの併角などに加えて、軽い素材のカボン(チップ・サック等尚に背負い、尚手のあくもの)の使用の許奇や、必要以上の教科書の持ち帰りをしない、いわゆる置き勉の工夫等、可能な随りの対策を実施します。